



“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”

El pasado sábado 11 de noviembre, estuvo el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, en el municipio de San Felipe, en donde asumió el compromiso de establecer infraestructura hospitalaria, para habilitar un Hospital Regional, que brinde atención de calidad a los sanfelipenses, desde cirugías, partos, cesáreas, etcétera. “Como prometió el Presidente de la nación, en su reciente visita al puerto de San Felipe, el día de hoy acudió a San Felipe el Dr. Zoé Robledo, Director General del IMSS, para entablar comunicación y proyectar la implementación de un nosocomio, a fin de atender la salud de la ciudadanía del puerto”, dijo el diputado Juan Manuel Molina García.